

<b>Medio</b>	El Mostrador
<b>Fecha</b>	2-4-2011
<b>Mención</b>	Centro de Seguridad Urbana, en conjunto con otras instituciones dan a conocer encuesta que revela formas de vida en La Legua.

## Encuesta revela que vecinos de La Legua viven con temor por balaceras y venta de droga

Según la “Encuesta de Victimización e Inseguridad” fue hecho por la Fundación Paz Ciudadana en conjunto con la Municipalidad de San Joaquín y la Universidad Padre Hurtado, el 80,6 por ciento asegura vivir con miedo dentro de la población.

por EL MOSTRADOR

COMENTAR ENVIAR RECTIFICAR IMPRIMIR



El 80,6 por ciento de los habitantes de la polémica población La Legua asegura vivir con temor, debido al miedo que sienten por las constantes balaceras, la venta de drogas, el consumo indiscriminado de alcohol y estupefacientes por personas en plena vía pública.

El sondeo denominado “Encuesta de Victimización e Inseguridad” fue hecho por la Fundación Paz Ciudadana en conjunto con la Municipalidad de San Joaquín y la Universidad Padre Hurtado.

El estudio precisa que los pobladores para sentirse más seguros han llevado a cabo medidas de protección, siendo el 29,2 por ciento de los encuestados ha intercambiado sus teléfonos y el 26,1 por ciento se ha propuesto llamar a la policía ante situaciones de riesgo.

Una de las conclusiones expuesta en el estudio es que en la actual situación que se vive en La Legua, los pobladores evitan transitar por calles, paraderos y plazas del barrio para no ser víctimas de delitos.

A pesar del escenario de inseguridad que muestra el sondeo, los encuestados aseguran tener en La Legua respeto, ya que un 37,1 por ciento responde que entre ellos actúan con solidaridad y un 28,5 por ciento sostiene que es un barrio muy unido.

Respecto al tema de la victimización, el 18,2 por ciento de los hogares asegura haber sufrido un delito en los últimos 12 meses, entre los que se encuentra el robo con sorpresa con fuerza, con violencia, como también el hurto y lesiones. En tanto, un 81,8 por ciento dijo que en ese mismo periodo no ha sido víctima de ilícito alguno.

Compartir 3

Twitter 11

### temas relacionados



Diputados quieren que actual Gobierno se ponga una meta sobre índice de victimización



Harboe llama al Gobierno a tomar decisiones de calidad ante encuesta sobre seguridad ciudadana